

# Qu'est-ce que la section BFI ?

(anciennement OIB)

## Une formation riche et exigeante

La section BFI (Baccalauréat français international), anciennement OIB, est avant tout, un **parcours d'excellence**, qui à terme de ses années de travail, permet d'acquérir un niveau d'espagnol de **niveau C1**.

A la clé, on y retrouve aussi l'obtention d'un **double BAC** français/espagnol. Ce diplôme peut être un énorme avantage pour la poursuite des études grâce à son **ambivalence rare et recherchée**. Cette poursuite d'études post-BAC peut aussi se faire, grâce à ce diplôme, directement en Espagne, beaucoup plus facilement qu'avec l'obtention d'un diplôme simplement français.



**A gauche :**  
**Remise des diplômes  
de l'année 2022.**

**A droite :**  
**Des élèves de la  
classe OIB,  
récompensés au  
concours général 2022.**



## Une grande ouverture culturelle

Grâce aux différents cours enseignés ; Histoire, géographie et littérature espagnole, les élèves se voient bénéficier d'un **enseignement culturel**, et d'une grande **ouverture sur le monde hispanique**, considérable.



C'est aussi l'occasion pour les élèves de rencontrer des personnalités comme le consul d'Espagne ou l'ambassadeur espagnol, qui a déclaré que les élèves de la classe OIB étaient eux-mêmes de **"vrais ambassadeurs"**.

## Une cohésion de groupe essentielle

Grâce à l'**effectif réduit** de la section, les élèves se retrouvent souvent tous ensemble en classe, pendant plusieurs années, ce qui leur permet de tisser des **liens forts**. Les amitiés qui s'y forment sont mémorables et la **cohésion du groupe**, essentielle, et très importante.



Ces liens sont d'ailleurs renforcés grâce aux **plusieurs voyages organisés** en Espagne : Barcelone, Tarragone, Gérone, Madrid, et d'autres. C'est là l'occasion de mettre en pratique l'apprentissage, mais aussi, et surtout, de renforcer les liens entre les élèves.

**Au-dessus :**  
**Voyage de la classe de première**  
**à Barcelone, en mars 2022.**

**A droite :**  
**Voyage de la classe de seconde**  
**à Madrid, en décembre 2022.**

